



FOTO: IMA

CORRESPONDE AL CONVENIO ENTRE EL MUNICIPIO Y RESIMPLE.

Reciclaje llega a las playas con el team Resimple

Hasta el Balneario Juan López llegará hoy el “Team ReSimple” acompañado con “Oscarton” y “Scarla-ta”, con el fin de concientizar a las familias antofagastinas sobre la importancia de reciclar los residuos domiciliarios. Algo que viene realizando “ReSimple” en las principales playas de la ciudad como son Balneario Municipal, Playa Trocadero y Playa Paraíso, además del sector de Llacolén hasta Playa Amarilla. René Zambrano, veraneante de Playa Trocadero, dijo conocer cómo operaba el sistema, “ayuda a reciclar y botar todo lo que puede servir para otra personas como las latas, el cartón, el aluminio, en nylon, y ayuda a limpiar más la ciudad”. Otra de las vecinas calificó esta innovación co-

mo “excelente, porque acumulas botellas o cartones y (...) por mi casa pasa todos los días, así que funciona muy bien”. Norberto Portilla, jefe del Departamento de Medio Ambiente del municipio, destacó el impacto del “Tem ReSimple” en las playas de la ciudad, lo que demuestra la adopción de la nueva forma de disponer los residuos domiciliarios, recordando que existen 2 sacos, uno amarillo y verde, con un incremento que se grafica en que se reciclan más de 120 toneladas que antes terminaban en el relleno sanitario y hoy son recuperados. “Con esta campaña de verano buscamos incentivar el reciclaje porque lo que quiera la autoridad es una ciudad más limpia”, resumió Portilla. ☀